

PAROISSE CATHOLIQUE SAINT BENOIT D'AUBENAS

Ailhon, Aubenas, Fons, Gourdon, Lachapelle sous Aubenas, Lentillères, Pont d'Aubenas, St Didier sous Aubenas, St Etienne de Boulogne, St Etienne de Fontbellon, St Julien du Serre, St Michel de Boulogne, St Privat, St Sernin, Ucel, Vesseaux



« ... SAINT BENOIT... »

Feuille paroissiale N° 41 du 27 octobre au 10 novembre 2024

Pierre, Bienvenue dans notre paroisse

Pour le service du Christ et de son Église par l'imposition des mains et le don de l'Esprit Saint, Mgr Hervé GIRAUD évêque de Viviers a ordonné diacre en vue du ministère presbytéral PIERRE RIVIER. Le dimanche 13 octobre 2024 à 15h30 en l'église Saint Andéol (Bourg-Saint Andéol). Il servira dans notre paroisse comme diacre pendant toute l'année pastorale. Voici son témoignage d'avoir été appelé par Jésus à servir dans l'Église.

Je suis le troisième d'une famille de six enfants, né à Paray le Monial, en Bourgogne. Mes parents ont déménagé en Ardèche quand j'avais 6 ans. Ma famille s'est installée à Cornas, j'ai donc grandi, au milieu des vignes, des champs d'abricotiers et de la garrigue. Avec un papa charpentier, c'est avec grande joie que j'ai l'opportunité de découvrir l'ambiance des chantiers, l'exigence du travail manuel et la beauté des réalisations possibles avec le bois. Régulièrement pendant les vacances je vais aider mon père à monter les tuiles ou simplement à participer aux différents travaux du moment.

J'entre à partir de la quatrième dans un internat, à Saint Bonnet-de-Galaure où je fais un bac scientifique. Cette école fut très importante pour ma construction humaine et spirituelle. Avec un nombre de terrain de sport incroyable, il y a en parallèle, des propositions pour approfondir la foi par des temps de prière régulier pendant la semaine.

Étant passionné par beaucoup de chose, j'ai eu du mal à m'orienter après le bac, je ne savais vraiment pas vers quel métier me diriger. Finalement, un ami m'a fait découvrir un BTS de gestion et protection de la nature et préparation aux métiers de la montagne, à Thônes en Haute Savoie, qui correspondait à toutes mes exigences. En effet, je désirai me former dans le domaine de la nature avec le projet éventuel de devenir garde forestier ou de travailler dans un parc naturel. J'étais aussi très attiré par les métiers de la montagne comme guide ou accompagnateur. Ce BTS était donc vraiment taillé pour moi car il était une première marche dans le milieu de l'environnement et de la montagne.



Expérience de foi : L'amour de Dieu est Incroyable !

Dans tout mon parcours de vie, j'ai eu la grande grâce de me sentir porté par l'amour de Dieu, l'amour Provident de Dieu. C'est-à-dire par cet amour qui m'accompagne et prend soin de moi dans tous les moments de ma vie. Ma famille m'a transmis la foi quand j'étais tout petit. L'existence de Dieu était pour moi comme une évidence. Nous allions à la messe tous les dimanches et nous cherchions à vivre de



l'amour de Dieu autour de nous. Je me rappelle que mes parents aimaient inviter de temps en temps une personne de la rue pour lui permettre de prendre une douche et de vivre un repas familial.

Cependant, le cadre familial fut aussi le lieu de difficultés relationnelles et donc pour ma part d'enfermement. Au point que pendant presque un an, je ne parlais plus à mes frères, mes sœurs et mes parents. Devant des incompréhensions, des critiques et des caractères très différents, je n'avais trouvé comme solution que la fuite en ne leur parlant plus. Le fait d'être en internat m'a aidé. Et c'est au milieu de cette détresse qui devenait de plus en plus insupportable pour moi que j'ai fait l'expérience de la foi.

En lisant les Évangiles et en discutant avec un ami j'ai pris conscience de l'exigence de la foi et j'ai goûté à quelque chose du message du Christ. J'ai compris que Jésus est le Fils

de Dieu, qu'Il s'est incarné pour sauver les hommes, pour leur apprendre à aimer et à se laisser aimer. J'ai compris que le chemin de vie (car j'étais en mode survie) était de suivre Jésus et de l'imiter en tout. J'ai compris que pour Le suivre il fallait vivre de cet amour inconditionnel et gratuit. C'était lumineux et magnifique d'expérimenter la proximité de Dieu dans la prière et les Écritures. Je me suis rendu compte que la clé pour sortir du cloisonnement dans lequel je m'étais installé était de vivre ma foi en acte. J'ai donc commencé à vouloir imiter Jésus et à vivre de cette foi que je redécouvrais : en essayant d'aimer mes frères et sœurs par des petits gestes d'amour, gratuit et inconditionnel et en demandant l'aide du Seigneur de l'imiter. Par exemple, lors d'un dîner où ma petite sœur termine le pichet d'eau sans aller le remplir, une grande colère m'envahissait. Mais en prenant du recul et en me demandant ce qu'aurait fait Jésus à ma place, je me suis levé et je suis allé chercher de l'eau. C'était très dur ! Mais une fois que je l'avais fait une grande joie m'habitait ! Ce fut révolutionnaire, du jour au lendemain, tout le cercle vicieux était devenu un cercle vertueux. Toutes mes relations se sont transformées et particulièrement mon intimité avec Dieu. La prière est devenue quotidienne et j'expérimentais l'amour incroyable de Dieu qui est source de vie !

Discernement vocationnel :

« Le Seigneur m'a séduit et je me suis laissé séduire » Jr 20,7

Dans tout ce bouillonnement intérieur, la question de l'orientation se posait et je ne savais pas quelle direction prendre. Je m'étais posé petit la question de devenir prêtre, et ce questionnement est revenu au moment du lycée. Mais ce n'était qu'une question intérieure, il n'y avait aucun appel objectif extérieur qui me faisait dire que le Seigneur m'appelait au sacerdoce. C'est pendant mes études au BTS, en plein milieu d'un environnement épanouissant que j'ai ressenti un désir encore plus profond qui m'habitait. C'était le désir de me donner de manière radicale à Dieu, au service du monde et de l'Église. Ce fut vraiment fort, d'abord par un pèlerinage routier à Vézelay, puis pendant les camps d'été comme les JMJ à Cracovie et surtout pendant le quotidien de mon BTS où je ressentais un zèle ardent à donner Dieu aux autres, à faire découvrir la bonté et la grandeur de Dieu.

Séminaire : Dieu est Bon

Après deux ans de discernement avec un père spirituel, je suis rentré en propédeutique (c'est l'année de discernement qui précède le séminaire) pour répondre à cet appel que je ressentais de donner ma vie à Dieu. A la fin de cette année d'approfondissement de la foi, de réflexion et de découverte, je me suis senti confirmé dans mon appel. J'ai exprimé mon désir d'entrer au séminaire et j'ai remis ma

vocation dans les mains de l'Église, à son discernement. Mon évêque à fait suite à ma demande en m'envoyant en formation à Lyon, au séminaire provincial St Irénée pour mes années de séminaire. Ce cursus est composé de deux cycles :



- Un cycle de formation de disciple missionnaire, avec des cours particulièrement orientés sur la philosophie (c'est l'étude de l'homme et de sa pensée).
- Un cycle de formation au cœur de pasteur, avec presque exclusivement des cours de théologie (c'est l'étude de Dieu).

Entre ces deux cycles, il y a la possibilité de se former en vivant une expérience autre. J'ai exprimé le désir de découvrir le milieu paroissial que je ne connaissais pas et mon évêque à eu la bonne idée de me proposer de partir deux ans en Argentine. J'ai accepté et ce furent deux années très riches humainement, pastoralement et spirituellement. Dans toutes ces années de formation, jusqu'à cette ordination diaconale, je me suis peu à peu rendu compte de l'immensité de la Bonté de Dieu, combien il veut le bien de l'humanité. Je l'ai vraiment expérimenté personnellement et j'ai vu des vies transformées par le Seigneur, car il est « le chemin, la vérité et la vie » Jn 14,6.

Pierre Rivier, diacre

LES MESSES EN SEMAINE

Tous les lundis, mardis, jeudis, vendredis et samedis :

8h30 à St Laurent Aubenas

Tous les 1ers mardis du mois :

18h00 à St Sernin

Tous les mercredis :

11h00 à St Régis ;

19h30 à la chapelle Ste Anne –
St Etienne de Fontbellon

CHAPELET

Tous les 1ers mardis du mois :

17h20 à St Sernin
(pour les défunts)

Tous les mercredis :

19h00 à la chapelle Sainte Anne
– St Etienne de Fontbellon

Tous les vendredis :

15h00 à l'église St Laurent –
Aubenas

CONFESSION ET ADORATION

**Tous les samedis
de 9h15 à 11h15**

à l'église St Laurent d'Aubenas



Graine de Femme

**Parcours pour les jeunes filles de 14 à 17 ans
OSER ÊTRE FEMME, OSER ÊTRE SOI !**

- 4 journées pour se découvrir dans sa féminité, se révéler et rayonner.
- Corps, projets, talents, créativité, société, style, relations, amour...
Tout ce qui touche la femme est abordé !
- Des outils interactifs et ludiques : jeux, quizz, créations, art et danse !
- Profondeur et légèreté : aborder des sujets essentiels de la vie, avec humour et dans la joie !

2 formules au choix

<p>4 samedis 16 nov., 14 déc., 25 janv., 8 fév. de 10h à 18h (07200) à St Etienne de Fontbellon</p>	<p>OU</p> 	<p>Une session de 4 jours 27 avril (17h) au 1er mai (17h) à l'éco-camping Le Folastère de St Julien du Gua (07190)</p>
--	--	---

entre 50€ et 60 € l'atelier selon QF = entre 200€ et 240 € le parcours (frais d'hébergement en plus)

« Graine de femme nous permet de devenir actrices de notre destinée en devenant des femmes uniques et confiantes en leurs talents ! » (L., 17 ans)

« Mieux se connaître et se comprendre pour devenir ce que nous sommes : des femmes bourrées de talents et épanouies » (C., 15 ans)

Contact : Laurène Dupuis - <http://www.reconnecte07.com>
laube.dupuis@gmail.com - 06 71 84 40 97



<https://ishafomation.fr>




HORAIRE MESSES DOMINICALES

Samedi 26 Octobre <i>30^{ème} dim du tps ordinaire</i>	18h00 ND des Oliviers	Dimanche 27 Octobre	9h00 St Didier s/s Aubenas 10h30 St Laurent - Aubenas 10h30 Vesseaux
Vendredi 1 ^{er} Novembre TOUSSAINT		9h00 Fons 10h30 St Laurent - Aubenas 10h30 Pont d'Aubenas	
Samedi 2 Novembre Jour des Défunts		8h30 St Laurent - Aubenas 9h00 St Etienne de Fontbellon 10h30 St Julien du Serre	
Samedi 02 Novembre <i>31^{ème} dim du tps ordinaire</i>	18h00 ND des Oliviers	Dimanche 03 Novembre	9h00 Lachapelle s/s Aubenas 10h30 St Laurent - Aubenas 10h30 St Privat
Samedi 09 Novembre <i>32^{ème} dim du tps ordinaire</i>	18h00 ND des Oliviers	Dimanche 10 Novembre	9h00 St Etienne de Fontbellon 10h30 St Laurent - Aubenas 10h30 Ucel

MAISON PAROISSIALE, 25 rue René Grimaud 07200 Aubenas

Permanences Accueil/Secrétariat ☎ 04 75 35 22 45

Matin du lundi au vendredi : 9h30 à 11h30

Après-midi lundi et mercredi : 14h30 à 17h00

Samedi : 10h00 à 11h30

Notaires Paroissiaux : jeudi 14h30 à 16h00

Courriel : paroisse.aubenas@ardeche.catholique.fr

Site internet : www.stbenoitaubenas.fr

Facebook : <https://www.facebook.com/saint.benoit.aubenas>



Père Wojciech SAMUEL , curé	06.36.19.11.32 ; wojciechsamuel@gmail.com
Père Joseph DEMBELE , vicaire	07.75.85.31.25 ; abbejosephdembele@gmail.com
Père Nicolas CHARRAS , vicaire	06.70.95.42.19 ; perenicolas07@gmail.com
Père Michel EXTRA	laisser message à l'accueil : 04.75.35.22.45
Jean-Marc MARTIN , diacre	04.75.35.12.77 / 06.82.05.60.65
François MONTAGNE , diacre	laisser message à l'accueil : 04.75.35.22.45
Pierre RIVIER , diacre	07.52.07.17.57 ; privier3@gmail.com
Odile LEFEBVRE , A.L.P.P.	06.04.19.72.46 ; od.lefebvre@orange.fr
Chantal HILAIRE , pastorale de la santé	06.33.86.24.00
Francine LEFEBVRE , comptabilité	06.16.56.37.23
Sylvette GUILHOT , notaire	06 88 68 04 65
Agnès LACOSTE , notaire	06 85 10 38 52